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事務局報告にかかる議事概要 

 

１ 事務局報告の概要 

（１）岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第２回）の議事概要について 

    教育総務課長が、７月３１日に開催した「岐阜県高等学校活性化計画策定委員会（第２回）」の
議事概要について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（２）平成２６年第３回岐阜県議会定例会における審議結果について 

（３）平成２６年第３回岐阜県議会定例会教育警察委員会の概要について 

    教育総務課長が、平成２６年第３回岐阜県議会定例会における審議結果、教育警察委員会の概
要について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（４）岐阜県における全国レベルの表彰について 

教育総務課長が、岐阜県内の児童生徒が受けた全国レベルの表彰について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（５）平成２６年度全国学力・学習状況調査の結果の概要について 

学校支援課長が、平成２６年度全国学力・学習状況調査の結果の概要について報告した。 

（委員からの主な意見） 

 ・「学校に行くのは楽しいと思う」と答えた児童生徒の割合が全国平均より低いので、こういっ
た点にも着目して指導していただきたい。 

（学校支援課長の説明） 

 ・ご指摘のあった「学校に行くのは楽しいと思う」という項目については、昨年度も全国平均
を下回っている。今後、岐阜県の特徴を詳細に分析し、今後の指導改善に活かしていきたいと
考えている。 

 

（６）「平成２７年度公立高校をめざす皆さんへ」について 

学校支援課長が、平成２６年度高校入試の案内冊子について説明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（７）岐阜県博物館協議会委員の候補者名簿について 

社会教育文化課長が、次回教育委員会会議に議案として提出する予定である、岐阜県博物館協議 
会委員の候補者名簿について説明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（８）岐阜県美術館協議会委員の候補者名簿について 

社会教育文化課長が、次回教育委員会会議に議案として提出する予定である、岐阜県美術館協議 
会委員の候補者名簿について説明を行った。 

（特に意見なし） 
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（９）岐阜県天然記念物の指定名称について 

社会教育文化課長が、７月１４日に開催した岐阜県文化財保護審査会における、岐阜県天然記念 
物の指定名称に関する審議結果について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（10）平成２６年度全国高校総体・全国定通大会の結果について 

体育健康課教育主管が、平成２６年度全国高校総体・全国定通大会の結果の概要について報告し 
た。 

（特に意見なし） 

 

（11）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 

 

 

 

以上 


